



学校教育目標

校報

緑が丘

生き生きとしたみどりの子

盛岡市立緑が丘小学校

令和6年11月6日(水)

第33号(文責 和美智教)

ホームページの「みどりの子ダイアリー」で、子供の様子をご覧ください。



歌声を聴き合い、感じ合った音楽集会

11月6日(水)に、親しもうミュージック委員会が主催で、音楽集会を行いました。

音楽集会では、全校が体育館に集まり、1年生から6年生までの各学年の歌声を聞き合いました。

6月の「歌声交流会」をきっかけに、学年や学級で歌声の探究をしてきた成果を伝え合いました。

右の写真が、音楽新聞に掲載された各学年からのメッセージです。

1年生	山びつぷこ	よびかけの歌声や、重きをまわ、こながら歌うこともかんばっています。
2年生	かねがなる	明るい声をスズメズリかみゅうで歌うこと、かんばっています。
3年生	歌おう声高く	2つのせりつのかいをまわす、よびかけ、かんばっています。つよさをきかせることもかんばっています。
4年生	小さな勇気	大きい声でよびかせるように歌うこともかんばっています。
5年生	ビリーフ	きれいな声で歌うことをひかせて、みんなが全部口を揃えて歌うこともかんばっています。
6年生	いのちの歌	音のまがえなないように歌うこともかんばっています。

各学年から

子供の感想

- 「いろいろな歌が聞けたのでよかった。」
- 「全部の学年の歌を聞けたし、どの学年も目標をもって歌っていたのでよかった。」
- 「元気のある声、きれいな声を出せていたのでよかった。」
- 「1年生から6年生までのきれいなハーモニーを聴くことができてよかった。」



音楽集会では、歌声を認め合い、これからの歌への憧れと思いをもつことができたようです。

この音楽集会の成果と課題をもとに、これからも、各学年や学級で、よりよい歌声を目指し、歌を歌っていきます。

12月3日(火)は標準学力調査

緑が丘小学校では、子供の考える力(思考力)を高めるために、教育活動と日々の授業を行っています。

社会が急激に変化し、予測困難な時代となっている今、一人一人が社会の成長につながる価値を生み出していくことが期待されています。そのために必要な力を、考える力(思考力)と捉え、主に授業を通して育てています。

12月3日(火)に、全学年で標準学力調査を行います。その結果をもとに、子供一人一人が自分の学習状況を把握し、目標をもって学習に取り組んでいくことができるように支援をしていきます。

教師は、結果をもとに自分の授業を見つめ、授業改善に取り組んでいきます。

また、緑が丘小学校では、研究校として、2月15日(土)に授業を公開する予定です。